

Apprenez à discerner

Description

Ecclésiaste 7:1-7

Vous souvenez-vous de ces vieux dessins animés qui mettaient en vedette un personnage essayant de se débrouiller avec une décision morale avec l'aide d'un diable de dessin animé sur une épaule et d'un ange de dessin animé sur l'autre? One Voice brosse un tableau magnifique, mais sélectif, d'un choix qui exclut les conséquences négatives. Pendant ce temps, l'autre voix présente une vision réaliste de l'option qui peut ou non être la plus agréable, mais qui a le meilleur résultat.

Le discernement est une compétence que personne ne surmonte. Tant que nous respirons, il y aura des occasions de choisir entre le bien et le mal. Pour les disciples du Christ, le Saint-Esprit est notre expert constant en matière de discernement. Plus nous restons proches du Père, plus la ligne grise entre le bien et le mal devient claire.

Pratiquer le discernement est une tâche de toute une vie. L'âge et/ou l'expérience ne nous dispensent pas de la nécessité de discerner constamment ce qui est pieux. Abandonnez votre désir de prendre des décisions par vos propres forces en vous rapprochant de Dieu chaque jour. Cette fine ligne entre ce monde et l'éternel restera très visible.

Auteur: Andrea Talley

date créée

2023/05/29